

MAI 2021

CALENDRIER – RÉUNIONS - MEETINGS

PETIT DEJEUNER DE L'ORIENTATION – BREAKFAST MEETING

20 Mai – 9h00/11h00 - [Lien](#)

Parcoursup: la phase de réponse

Parcoursup: [Process of Acceptances](#)

26 Mai – 10h30/12h30 - [Lien](#)

Réunion Parcoursup pour les élèves

Parcoursup Meeting for the students

SECONDE – 10TH GRADE

Calendrier du programme du stage/séminaire de fin d'année

vendredi 7 Mai: rendre le 1er rapport de stage - un seul fichier envoyé via classroom comprenant le CV, la lettre de motivation et la présentation du secteur d'activité.

vendredi 15 Mai: remplir le formulaire pour le choix programme à Rochambeau ou stage en entreprise

mardi 1er juin: rendre la convention de stage signée par l'entreprise et la famille (pour les élèves réalisant un stage)

vendredi 11 juin: rendre le second rapport de stage/séminaire

Documents relatifs au stage en entreprise

[Lettre de présentation du programme pour les entreprises, la convention de stage, Le formulaire de réponse, la grille d'évaluation du 1^{er} rapport de stage, Rapport de stage 1, Rapport de stage 2, Comment rédiger son CV, Comment rédiger sa lettre de motivation, Comment présenter le secteur d'activité.](#)

Participer au programme de fin d'année : Présenter votre métier en ligne, la semaine du 14 juin, sur les créneaux de 13h30 à 15h30 du lundi au jeudi.

Appel aux parents volontaires: Forum virtuel des métiers 2021*

Participez à cette initiative et contribuez à son succès: présenter, en ligne, votre métier aux élèves de seconde et première.

Semaine du 14 juin - Construisons ensemble l'avenir.

[Inscrivez-vous](#)

*Plus de détails à venir.

End of Year Job Shadowing Information

Friday, May 7: turn in the 1st internship report - one file sent via classroom including the Resume, cover letter and presentation of the sector of activity.

Friday, May 15: fill out the form for the choice of program at Rochambeau or internship in a company

Tuesday June 1st: return the internship agreement signed by the company and the family (for students doing an internship)

Friday, June 11: turn in the second internship/seminar report

Documents needed for the job shadowing program

[Lettre de présentation du programme pour les entreprises, la convention de stage, Le formulaire de réponse, la grille d'évaluation du 1^{er} rapport de stage, Rapport de stage 1, Rapport de stage 2, Comment rédiger son CV, Comment rédiger sa lettre de motivation, Comment présenter le secteur d'activité.](#)

Call for parent volunteers: Virtual Career Fair 2021*

Participate in this initiative and contribute to its success: present, online, your career to the students of 10th and 11th grade.

Save the date: Week of June 14 - Let's build the future together.

[Register here](#)

*More details to come.

PREMIÈRE – 11TH GRADE

En préparation pour la classe de terminale, les élèves de première auront une semaine de l'orientation : du 14 au 18 juin. Le mois de Mai sera consacré à sa préparation (en vie de classe) : constitution de groupes, documentation sur les formations, compréhension des secteurs d'activités. La semaine de l'orientation leur permettra de rencontrer des professionnels (virtuel) et d'échanger avec eux.

Participer au programme de fin d'année : Présenter votre métier en ligne, la semaine du 14 juin, sur les créneaux de 13h30 à 15h30 du lundi au jeudi.

Appel aux parents volontaires: Forum virtuel des métiers 2021*

Participez à cette initiative et contribuez à son succès : présenter, en ligne, votre métier aux élèves de seconde et première.

Semaine du 14 juin - Construisons ensemble l'avenir.

[Inscrivez-vous](#)

*Plus de détails à venir.

In preparation for the Terminale class, the 11th graders will attend an orientation week: from June 14 to 18. The month of May will be devoted to preparing for it (in vie de classe): forming groups, documentation on university programs, understanding the sectors of activity. The week of orientation will allow them to meet professionals (virtually) and discuss with them.

Call for parent volunteers: Virtual Career Fair 2021*

Participate in this initiative and contribute to its success: present, online, your career to the students of 10th and 11th grade.

Save the date: Week of June 14 - Let's build the future together.

[Register here](#)

*More details to come.

TERMINALE -12TH GRADE

PARCOURSUP

Les résultats seront consultables à partir du 27 Mai. Bonne chance à TOUS 😊

Vous obtiendrez une réponse pour chacun des vœux que vous avez formulés : accepté, liste d'attente, refusé.

Il faudra répondre, dans le délai de temps imparti, à chacune des propositions reçues. Vous pouvez garder tous vos vœux en liste d'attente.

Rassurez-vous, le processus dure jusqu'à mi-juillet.

J'organise une réunion d'information pour les parents le 20 Mai,

Pour les élèves : le 26 Mai, de 10h30 à 12h30 - [Lien](#)

The results of admission will be available for viewing, on Parcoursup, from May 27. Good luck to ALL 😊

You will get an answer for each of the program you applied for: accepted, waiting list, rejected.

You will have to answer, within the time limit, to each of the answer received. You can keep all your programs on the waiting list.

Don't worry, the process will last until mid-July.

I will organize an information meeting for parents on May 20: [Link](#)

And for students on May 26, from 10:30 to 12:30 - [Link](#)

FELICITATIONS - CONGRATS

Admissions/Acceptances

ESSEC BBA: 3 élèves

Sciences Po Paris/Berkeley: 1 élève

EDHEC BBA: 5 élèves

RESSOURCES

SITE WEB

Site internet Rochambeau | [Rochambeau Website](#)

<https://www.rochambeau.org/academics/university-counseling>

PARCOURSUP

<https://www.parcoursup.fr/>

SPECIALITES

<http://quandjepasselebac.education.fr/parcoursup-etapes-cles/>

<http://www.horizons21.fr>

PRONOTE

<https://pronote.rochambeau.org>

CLASSROOM

Tous les élèves ont accès aux informations de l'orientation via leur Google Classroom

ENGAGEMENT CITOYEN – COMMUNITY SERVICE AND SSL

[Associations des élèves à Rochambeau](#) : Enrichissez votre parcours extra-scolaire. Impliquez-vous dans une association !

Diplomatie simulation : SSL Credit hours - [Youth Facing the Global Migration & Refugee Crisis](#) - April 12th & 14th

PADLETS ORIENTATION

Seconde: <https://padlet.com/gaultierk/ezyjrr3ecveh38ie>

Première: <https://padlet.com/gaultierk/acny6dvpezzi0wp6>

Terminale: <https://padlet.com/gaultierk/rhu9ry5w71zocbpx>

ONISEP Brochures

Pdf version « on demand » et sur les padlets.

MOOC Orientation

Se former en ligne, sur des dizaines de sujets, gratuit.

<https://www.fun-mooc.fr/cours/#filter/subject/orientation?page=1&rpp=50>

AGORA – AEFE

Connect and stay connected with AEFE worldwide students

<https://www.agora-aeefe.fr>

S'INFORMER – STAY IN TOUCH

Newsletter : Tous les jeudis, post sur différents sujets sur l'Orientation

Revue de Presse

Ressources